

GAB. PRES. (O) No 1.000/30

ANT. :

MAT. : Remite fotocopia.

SANTIAGO, 09 OCT 1990

DE : JEFE DE GABINETE PRESIDENCIAL

AL : SR. MINISTRO DEL INTERIOR
D. ENRIQUE KRAUSS RUSQUE

Adjunto a Ud. fotocopia de Telex enviado por el Secretario General de la Asociación Médica Mundial, Dr. André Wynen, acerca de la prisión que afecta al Dr. Ramón Rojas Beltrán.

Saluda atentamente a Ud.



Carlos Bascunan Edwards
CARLOS BASCUNAN EDWARDS
Jefe de Gabinete Presidencial

DISTRIBUCION

- 1.- Sr. Ministro del Interior
- 2.- Gabinete Presidencial (Arch.)
- 3.- Arch. Correlativo
(90091494-2)

WTR

91494-2

17.09 07:14

⊕

340260c pbvtr ck
131D TGVTR CKZCZ FKU338 ZYB234 YBE285
CKSO CO FRXX 175
PARIS TELEXE DE FERNEYVOLTAIRE 175/166 17 1004SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE CHILE
DON PATRICIO ALWYN
PALACIO DE LA MONEDA
SANTIAGODECHILE

ILUSTRISIMO SEÑOR PRESIDENTE:

LA ASOCIACION MEDICA MUNDIAL HA TENIDO CONOCIMIENTO DE LA DETENCION DEL DR. RAMON ROJAS BELTRAN, LUEGO DE HABER RETORNADO A CHILE DESPUES DE UN LARGO EXILIO. ESTAMOS SUMAMENTE PREOCUPADOS POR LA DETENCION DE NUESTRO COLEGA, ACTUALMENTE EN EL ANEXO CAPUCHINOS EN SANTIAGO.

LA ASOCIACION MEDICA MUNDIAL Y SUS DOS Y MEDIO MILLONES DE MIEMBROS A TRAVES DE TODO EL MUNDO, HACE UN LLAMADO A SU ALTO CARGO PARA QUE INTERCEDA A FIN DE LOGRAR LA LIBERTAD INMEDIATA DEL DR. ROJAS BELTRAN, CUYA DETENCION CONSTITUYE UNA INJUSTICIA QUE TUVO SU ORIGEN EN LA DICTADURA MILITAR Y AFECTA AHORA A TODA LA PROFESION MEDICA DEL CONTINENTE LATINOAMERICANO.

ESPERAMOS CONFIADOS EN QUE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA SABRA RECTIFICAR ESTE ERROR HACIA EL DR. ROJAS BELTRAN.

ESPERANDO UNA FAVORABLE ACOGIDA A NUESTRA SOLICITUD, SE DESPIDE DE USTED MUY ATENTA Y RESPETUOSAMENTE, DR. ANDRE WYENEN, SECRETARIO GENERAL DE LA ASOCIACION MEDICA MUNDIAL.